
 

 

     
  Compte Rendu Réunion CA du 21 novembre 2012 :  
 

•Présences et Quorum : 
 
-Membres du CA présents : 
• Binet, Bourgon, Casang, Casanova, Coutant, Goetgheluck, Grisolet, Le Vacon, Lebon, Planchard . 
 
-Membres du CA représentés : 
• L’Hotel, Magnier, Villette (via Binet) – DeMorant, Dubois (via Lebon) – Gabiot (via LeVacon) 
 
Soit 16 Membres présents ou représentés sur 19, nous avons pu ainsi statuer sur les points suivants : 
 

• Fonctionnement : 
 
- La newsletter partenaires Automne 2012. 
 
Félicitations à O.LeVacon pour la réalisation de cette très belle newsletter. 
Nos partenaires ont vivement appréciés cette newsletter.  
 
Un salaire de 2 jours sera accordé à A.Zeppenfeld pour son travail qui n’a pas été publié. 
 
 
• État des lieux des Ateliers : 
 
- L’atelier Sons Directs continue son déroulement comme prévu. 
 
- Les prochains ateliers : 
 
  Trinnov, notre nouveau partenaire, nous propose plusieurs ateliers à venir. 
 
  Avid Protools sont prêt à réadhérer pour faire un atelier au printemps 2013. 
 
  Atelier P. Gamet :     B. Chaumeil souhaite reporter au printemps 2013. 
 
 
• Commission partenaires 
 
- 1 nouveau partenaire qui désire s'inscrire : Digison, studio de mixage 
 
 



 

 

 
• Commission Internet : 
 
Recherche d’un nouveau prestataire internet, J. Casanova se charge de cette recherche. 
 
 
• Commission évènements : 
 
-Micro Salon : responsables, communiqué aux membres et volontaires. 
 
La mise en place de la communication est à mettre en place. 
Une commission « Afsi Micro Salon » a été prévue pour cet événement. 
11 partenaires ont donné leur accord oral pour leur participation. 
L’Afsi va régler 10000€ à l’AFC pour la participation à cet évenement, et demander les versements 
de nos partenaires. 
Un plan de notre espace AFSI, avec les stands de nos partenaires doit être mis en place et remis à 
l’AFC. 
L’annonce du Micro Salon sera faite dès la fête annuelle du 13 décembre. 
 
 

 
-Compte Rendu du Satis 2012 : 
 
Belle vitrine pour cette édition 2012, stand de 20m2 très réussi grâce au travail de PA. Coutant. 
Nombreuses visites, nombreuses rencontres et nouvelles adhésions. 
L’Afsi a acheté un video projecteur disponible à présent pour nos activités. 
Prix total pour cet événement au alentour de 300€   -très peu cher pour cette belle réussite- 
(hors vidéo projecteur et outils de communication)  
  
 
-Fête AFSI du 13 décembre : 
 
L’ensemble des achats et règlements sont validés. 
La logistique globale est à gérer, la Commission Logistique n’étant pas dispo, Carl G. se charge de 
la coordination. 
Un Doodle va être mis en place pour les renforts logistiques. 
Les invitations vont être envoyés, par J.Casanova aux Membres et à la Mailing List.  
  
-Vœux annuels Mairie de Paris : 
 FdeMorant a donné son accord pour 50 membres. 
J.Casanova se charge de coordonner cette activitée. 
 
-Idée de Steven Ghouti : créer un Afsi Award  
Décision remise au prochain CA, le CA est plutôt favorable à cette idée. 
 
                                      
     ------------------------------ 

Fin de la réunion à 23h00 

Pour le Secrétariat AFSI 

Julien Bourgon 


